

Goblog

TMMD Tidak Hanya Buat Jalan, Kandang Kambingpun Ikut Dibuat

Ahmad Ridho - WONOSOBO.GOBLOG.CO.ID

Aug 22, 2022 - 13:53



Dalam program TMMD ini tidak hanya pembuatan jalan saja akan tetapi beberapa sasaran juga dikerjakan salah satunya adalah pembuatan kandang kambing. (22/8/2022)

TMMD Sengkuyung Tahap II Kodim 0707/ Wonosobo di Desa Sigidang Kejajar terus berlangsung. Saat ini tinggal menunggu upacara penutupan yang tinggal

beberapa hari lagi. Dalam program TMMD ini tidak hanya pembuatan jalan saja akan tetapi beberapa sasaran juga dikerjakan salah satunya adalah pembuatan kandang kambing. (22/8/2022)



Mad Habib Kades Sigedang menyampaikan pemerintahan desa dalam program TMMD ini mengusulkan beberapa sasaran selain pengerasan jalan lingkaran desa, pemasangan gorong - gorong, RTLH juga membuat kandang kambing.

“Pemilihan pembuatan kandang kambing dimasukkan dalam program TMMD ini bukan tanpa alasan. Adapun yang menjadi alasan atau dasar pembuatan kandang kambing adalah karena sebagian besar masyarakat Desa Sigedang adalah petani. Petani membutuhkan pupuk, disini tersedia pakan ternak yang melimpah hingga diambil oleh masyarakat kabupaten lain. Dan hewan ternak bisa menjadi investasi yang menjanjikan” kata Kades.



Melihat hal tersebut maka selaku Kades mendorong masyarakat untuk meluangkan sedikit waktu saat bertani juga menjadi peternak kambing. Karena banyak manfaat yang diperoleh dari beternak tersebut, yaitu bisa menjadi tabungan keluarga, ujar Kades.

Danramil 05/Kejajar Kodim 0707/Wonosobo Kapten Arh Eko Purwanto menyampaikan, kami sangat mendukung program dari desa, dimana mendorong masyarakat untuk lebih kreatif memanfaatkan peluang yang ada salah satunya adalah dengan beternak kambing ini.



Dengan masuknya program pembuatan kandang kambing ini maka secara otomatis menjadi sarana promosi dan publikasi yang sangat efektif untuk diketahui oleh semua orang baik masyarakat Sigedang sendiri maupun dari luar. Sehingga program tersebut nantinya bisa membawa dampak yang signifikan bagi kesejahteraan masyarakat, pungkas Danramil.